
Du bist Special! HockeyCamp

Wir erleben zusammen Hockey  

Wir möchten Menschen mit und ohne Behinderung 

zusammenbringen. Und gemeinsam Hockey spielen. 

Und andere Aktivitäten machen, die Spaß machen. 

Du bist herzlich willkommen, dabei zu sein! 

Du kannst alleine kommen oder mit deinen Mitspielern. 

Programm 

Wir spielen gemeinsam Hockey. 

Wir machen andere Spiele zusammen. 

Wir verbringen gemeinsam Zeit. 

Infos 

Wann? Wir treffen uns vom 24. bis 26. August 2018. 

Wo? Wir treffen uns in der Stadt Worms. 

Uhrzeit? Wir beginnen am Freitag um 17 Uhr. 

Wir fahren am Sonntag um 14 Uhr zurück nach Hause. 

Wir übernachten im Jugendhotel. 

Kosten? Es kostet 25,- €. 

Aber du bekommst deine Reise-Kosten wieder zurück. 

Du kannst dich über deinen Trainer anmelden. 


